

Le lendemain, messe pontificale à la cathédrale. Au chœur, les membres du chapitre et un nombreux clergé; dans la nef, la communauté des sœurs de la charité— qui célébrait ce jour-là ses noces d'argent— occupant la nef centrale, et nombreuse assistance de la ville. Sa Grandeur était accompagnée de M. le chanoine J.-B. Blanchet curé de Ste-Luce, comme prêtre assistant; de MM. les chanoines M.-R. Bilodeau, curé de St-Anaclet et D. Vézina, curé des Trois-Pistoles, comme dicres d'honneur; du Rév. M.-A. Audet, vicaire à Cacouna, comme diacre d'office et du Rév. M. Z. Belzile comme sous-diacre. Messe en partie très-bien exécutée par les élèves du Petit Séminaire sous la direction de M. A. Chamberland, organiste de la cathédrale. M. G. Belzile, professeur de musique au Séminaire tenait l'orgue. Morceaux de fanfare avant et après la messe.

—Le 18 mai, les Sœurs de la Charité de Rimouski célébraient le 25^{em} anniversaire de la fondation de leur couvent en cette ville. A cette occasion se trouvaient à Rimouski plusieurs sœurs de la Charité d'autres couvents, entre lesquelles la Révde. Sœur Marie du Sacré-Cœur, une des premières fondatrices. Avec l'assentiment de Sa Grandeur Mgr. l'Evêque de Rimouski la célébration de ce 25^{eme} anniversaire a été reportée au 18 mai, 7^{eme} anniversaire de la consécration épiscopale de Sa Grandeur Mgr. Blais. C'était à la fois pour les Sœurs, donner plus d'éclat à cette solennité de leurs noces d'argent, et se ménager l'occasion de présenter leurs travaux de 25 ans dans le diocèse, comme bouquet de fête à Sa Grandeur.

La veille le 17 mai séance dramatique et musicale, à laquelle Sa Grandeur se rendit accompagné d'un clergé nombreux. Une élève dans une splendide adresse à Sa